

DANKSAGUNG

Was bleibt, ist die Liebe und die Erinnerung.

Wir danken allen, die uns beim Heimgang unseres lieben Verstorbenen

Franz Horvath

ihre Anteilnahme und Verbundenheit in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten. Es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegen gebracht wurde.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Diakon Pape für seine einfühlsamen und tröstenden Worte, der Firma Spranz für das ehrende Gedenken sowie allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Lore Horvath mit Familie

HN-Frankenbach, im März 2007